

# Bezirksmeisterschaften 2009 in Neusalza-Spremberg



Zum wiederholten Mal kann den Bautzener Spitzenspieler Hartmut Engert niemand stoppen. Nicht einmal ging es an dem Tag für ihn in den fünften Satz und er beherrschte das Teilnehmerfeld bei den diesjährigen Herren Ostsachsenmeisterschaften im Einzel und auch mit seinem Doppelpartner Paul Müller im Doppelwettbewerb.

An den vergangenen Meisterschaften des Bezirkes Ostsachsen nahmen letzten Sonnabend 14 Spieler vom MSV Bautzen 04 teil. Bei einem Teilnehmerfeld von 32 Akteuren stellten somit die Spreestädter fast die Hälfte, was die eindeutige Dominanz von Bautzen im Spielbezirk darstellt.

Nachdem die acht Vorrundengruppen zu je vier Spielern ausgetragen wurden, mussten lediglich Matthias Heidrich, Mario Fröhlich, Nick Neumann-Manz und Ralf Lindner als MSV'ler die Segel streichen. Das bedeutete, dass unter den letzten 16 Teilnehmern nun 10 Sportler des MSV Bautzen 04 an den Tischen standen.

Sieben Bautzener unten den letzten acht Teilnehmern

Doch es sollte noch härter kommen. Von den verbliebenen sechs Nichtbautzenern schieden fünf in der ersten KO-Runde aus. Völlig überraschend war der Sieg von Christoph Zickert, der noch in der Altersklasse Schüler A spielt, über Martin Pflieger von SG Großnaundorf, welcher dieses Jahr im oberen Paarkreuz der Landesliga agiert.

Da die drei vorqualifizierten Spieler, Hartmut Engert, Patrick Wendt und Mario Kramer es auch ins Viertelfinale schafften, waren somit alle weiteren Teilnehmer dieser Runde automatisch für die Sachsenmeisterschaften im Januar in Hoyerswerda qualifiziert. In der nächsten Runde setzten sich die an Nummer 1-4 gesetzten Spieler des Turniers durch. Während Hartmut Engert keine Probleme hatte und Youngstar Christoph Zickert schlug, war es bei den anderen etwas knapper. Patrick Wendt und Mario Kramer siegten jeweils mit 3:1 über Rene Rupprecht bzw. Marco Schuster. Zugleich wurde Paul Müller dagegen an den Rand einer Niederlage gebracht. Maik Günther, sein Mannschaftskollege, lag bereits 0:2 zurück. Doch er kämpfte sich wieder ins Spiel zurück und Paul Müller wurde immer passiver. Schließlich musste dieser sogar einen Matchball im letzten Satz beim Stand von 11:10 abwehren bis er dann letztendlich mit 14:12 gewann.

Im Halbfinale folgten zwei Vier-Satz-Spiele. Mario Kramer agierte gegen Hartmut Engert dabei wie gewohnt aus der Distanz und es kamen sensationelle und lange Ballwechsel zustande. Doch die Bautzener Nummer 1 behielt die Oberhand über die Nummer 3 des Verbandsligateam vom MSV. Am Nebentisch war das Spiel geprägt vom Taktik und Topspin-Duellen. Dabei setzte sich der erfahrenere Lückerdorfer Patrick Wendt durch. Im Finale wurde es dann noch ansehnlicher. Die beiden Finalisten hauten sich die Rückhand-Konterbälle um die Ohren. Als es dann oft zu Vorhand überging, hatte der Turnierfavorit Hartmut Engert stets einen Schlag mehr auf Lager, sodass er sich in der Verlängerung des vierten Satzes nach langem hin und her durchsetzen konnte. Zum wiederholten Mal sichert sich damit Bautzens Nummer eins den Titel.

Auch das Doppelturnier wurde vom MSV Bautzen 04 beherrscht

Allein bis ins Halbfinale kamen 3 Bautzener Paarungen. Denen gegenüber standen Wendt / Pflieger.

Doch diese mussten sich gegen Mario Kramer und Maik Günther geschlagen geben. Im zweiten Halbfinale standen auch noch die beiden anderen Doppelpaarungen der ersten Mannschaft des MSV Bautzen 04 am Tisch. Danach holte sich das Bautzener Spitzendoppel mit Hartmut Engert und Paul Müller nach vier Sätzen den Bezirksmeistertitel.

































